
De acuerdo con el último ranking 
publicado por la consultora Mitofsky, 
el gobernador de Jalisco, Enrique Al-
faro Ramírez, incrementó su aproba-
ción ciudadana. El mandatario estatal 
obtuvo 54.4 puntos durante el mes de 
junio, ubicándose en el séptimo lugar 
de los gobernadores mejor evaluados 
del país. Esa puntuación es la mejor 
calificación que ha tenido el gober-
nador en lo que va de su sexenio. 

El puntaje obtenido durante el 
mes de junio supera la aprobación 
del presidente de la República, An-
drés Manuel López Obrador en la en-
tidad, que es de 43.3 puntos.
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El incendio registrado en 
una fábrica ubicada en el 
municipio de Tequila fue ori-
ginado por la explosión de 
un autotanque que suscitó 
el estallido de otros tres. El 
incidente, cuyas causas aún 
se desconocen, resultó en la 
muerte de cinco trabajado-
res, un herido en estado gra-
ve y otro en estado regular. 
Equipos de la Unidad Estatal 
y Municipal de Protección 
Civil, junto con la Brigada 
Interna de Protección Civil 
de la empresa, consiguieron 
sofocar el fuego. Las autori-
dades continuaron trabajan-
do en labores de remoción y 
enfriamiento en el lugar.

Inauguran obras del Aeropuerto 
Internacional de Guadalajara

Fue inaugurada la segun-
da pista del Aeropuerto In-
ternacional de Guadalajara, 
Miguel Hidalgo y Costilla, y 
las mejoras en la Terminal 

1, gracias a una inversión 
de 15 mil 900 millones de 
pesos por parte del Grupo 
Aeroportuario del Pacífico 
(GAP). Esta obra posiciona 

al estado como el principal 
hub logístico aeroportuario 
de carga del país. 

La nueva pista tiene 3 mil 
538 metros de largo y 45 

metros de ancho, y la mo-
dernización de la Terminal 1 
incluyó la renovación de la 
fachada, un puente peatonal 
y un pasillo exterior cubierto.

Página 3

Incendio en tequilera
deja 5 muertos:
Protección Civil

Ofrecen atención a
personas cuidadoras

Con el objetivo de apoyar a 
las personas cuidadoras, quie-
nes en su mayoría son mujeres 
a cargo de niños, personas con 
discapacidad, enfermedades 
crónico-degenerativas y adul-
tos mayores el Gobierno de 
Zapopan a dispuesto acciones 
para garantizar la salud emo-
cional, física y ofrecer retribu-
ción económica de ese sector, 

cuyo trabajo de cuidado no es 
remunerado.

Actualmente, el programa tie-
ne 500 beneficiarias registradas y 
se realiza un estudio para identifi-
car las áreas con mayor población 
de cuidadoras con la finalidad de 
planificar estrategias de movili-
dad, entretenimiento y cuidado 
en puntos clave 
de la ciudad. Página 5

Alfaro incrementa su aprobación
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Acusan fraude procesal. El secretario general 
del Congreso, Tomás Figueroa Padilla interpuso 
la segunda denuncia durante la presente Legisla-
tura por la comisión de presunto fraude procesal 
por considerar que existen elementos suficientes 
en repercusión de los procesos de designación 
realizados por el Legislativo, esto en relación con 
la preselección de los cargos a las magistraturas 
del Supremo Tribunal de Justicia y los correspon-
dientes a la Sala Superior del Tribunal Adminis-
trativo. Bárbara Trigueros, coordinadora jurídica 
del Congreso argumentó que existen prácticas 
dilatorias y abuso de autoridad cometida por el 
juzgado décimo sexto de distrito en materia ad-
ministrativa, civil y de trabajo; la funcionaria no 
dudó sobre la existencia de una “mafia” que esté 
actuando de manera premeditada.

Reconocen a ingenieros de la UAG. Los inge-
nieros Josué Mercado García y Andrés Escobedo 
López, ambos académicos de la carrera de Inge-
niería Civil de la Universidad Autónoma de Gua-
dalajara, recibieron el Premio “Ing. Hugo Vázquez 
Reyes”, que otorga el Colegio de Ingenieros Civi-
les del Estado de Jalisco A.C. (CICEJ), en el marco 
de las celebraciones del Día Internacional del In-
geniero.  En una ceremonia realizada en las ins-
talaciones del gremio de ingenieros, autoridades 
de gobierno, del colegio y otras organizaciones 
entregaron los reconocimientos a los académi-
cos de la UAG, y a otros profesionales del área, 
por sus aportes a la ingeniería y carrera profesio-
nal. El ingeniero Escobedo López fue reconocido 
por sus aportes a la Sección Técnica por Espe-
cialidad en Estructuras del CICEJ, mientras que 
el ingeniero Mercado García, por su participación 
y aportes en la Sección Técnica por Especialidad 
en Vías Terrestres del colegio. Luis Barboza Niño, 
también ingeniero de profesión y presidente del 
CICEJ, estuvo presente en el evento y compartió 
un mensaje en el que expresó que estos reco-
nocimientos buscan promover y dar a conocer el 
trabajo de los ingenieros en beneficio de Jalisco.

Nuevas exposiciones en el MAZ. Dos nuevas 
exposiciones llegan al Museo de Arte de Zapo-
pan (MAZ): “El vacío repugna todo cuerpo” y “Los 
cerrojos están ocultos y se guardan solos”, los 
cuales forman parte del programa de Moda y 
Diseño Contemporáneo y del proyecto Impronta 
+ Relámpago. La primera muestra es obra de la 
diseñadora de modas Edith Flores y del curador 
Rodrigo Santoscoy, y se estará exhibiendo del 19 
de julio al 3 de noviembre, de manera gratuita; 
aquí se presentan cinco piezas que forman parte 
de “Colección de protuberancias”, un proyecto de 
investigación experimental sobre las cualidades 
conceptuales y formales del látex. Por otra parte, 
la segunda exposición se exhibirá del 19 de julio 
al 8 de diciembre, en la planta baja del Museo 
de Arte de Zapopan. Esta muestra se construye 
en torno a la tipografía monoespaciada, diseña-
da y producida en tipos móviles de madera por 
Relámpago, con un texto del escritor Daniel Sal-
daña París. El MAZ abre sus puertas de martes a 
domingo, con un horario de 10:00 a 18:00 horas, 
con entrada libre todos los días.

PARABÓLICA

La Semadet junto con el Fideicomiso para la Administración del Programa de Desarrollo Forestal del Estado de Jalisco 
(Fiprodefo) realizan acciones de reforestación, con la finalidad de promover la recuperación forestal en áreas degradadas, 

especialmente las afectadas por incendios forestales. Participarán 10 juntas intermunicipales en las acciones de reforestación 
en 20 municipios de Jalisco y se destinarán más de 4 millones de pesos para la restauración y protección de bosques y selvas.

Comienzan acciones de reforestación
en zonas afectadas por incendios

LO QUE VIMOS EN REDES:
Fue un gusto tener un diálogo respetuoso con el Lic. @PacoRamirezAcu, exgobernador 
de Jalisco y senador electo de la república por nuestro estado. Conversamos sobre los 
retos futuros de Jalisco y cómo vamos a trabajar juntos en beneficio del estado.

@EnriquEAlfArorEnriquEAlfAror
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Los estudios de la calidad del 
agua realizados por el laboratorio 
certificado de la Comisión Estatal del 
Agua (CEA) descartaron que la mor-
tandad de peces ocurrida el pasado 
14 de julio en la zona de la Ex Ha-
cienda de Zapotlanejo se desencade-
nara por contaminantes del Río San-
tiago. Los resultados concluyen que 
la muerte de los peces fue un caso 
extraordinario, puntual y aislado. 

En el estudio, la CEA descartó 
más de 50 parámetros de conta-
minación por cada muestra e infor-
mó que la  mortandad se debió a 
múltiples factores. Uno de ellos fue 
el desbordamiento del río por las 
fuertes precipitaciones del tempo-

ral, que provocó el encallamiento 
y asfixia de los peces que salieron 
del cauce. Otro factor detectado fue 
la presencia de herbicidas focaliza-
dos en la zona; en el lugar donde 
se presentó la contingencia existen 
áreas de cultivo afectadas por ma-
leza vegetal la cual es combatida 
con la aplicación de pesticidas.

Por su parte, la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SGIA) rea-
lizó un recorrido en el que constató 
que a lo largo de varios kilómetros 
de los ríos Zula y Santiago no se pre-
sentó otra situación similar en ese 
periodo, por lo que se concluyó que 
la muerte de los peces fue un caso 
extraordinario, puntual y aislado.

En los reportes de laborato-
rio del monitoreo continuo que 
mantiene la CEA, se puede ob-
servar que, en la cuenca existe 
una buena concentración de oxí-
geno y no se registran altas con-
centraciones en los parámetros 
que puedan afectar la calidad del 
agua y provocar la mortandad de 
especies. Es importante mencio-
nar que el Gobierno de Jalisco ha 
invertido más de 4 mil 600 mdp 
en acciones dirigidas a recuperar 
el Río Santiago, con las que se 
ha logrado reducir los niveles de 
sulfuro, mejorando las caracte-
rísticas bioquímicas de la calidad 
del agua en el afluente.

Fue inaugurada la segunda 
pista del Aeropuerto Inter-

nacional de Guadalajara, Miguel 
Hidalgo y Costilla, el cual tuvo una 
inversión de 15 mil 900 millones 
de pesos (mdp) por parte de Grupo 
Aeroportuario del Pacífico (GAP). 
La obra posiciona al estado como 
el hub logístico aeroportuario de 
transporte de carga más impor-
tante del país y el tercero más im-
portante en número de pasajeros. 

En el evento, donde se en-
tregaron también las obras de 
mejoramiento de la Terminal 1, 
el gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro Ramírez, explicó que las 
acciones presentadas generarán. 
Además, el mandatario reconoció 
el trabajo y esfuerzo financiero 
que hicieron los directivos del 
GAP, particularmente el de Lau-
ra Díez-Barroso, presidenta del 
Consejo de Administración de 
Grupo Aeroportuario del Pacífico, 
para darle a Guadalajara y a Ja-
lisco un aeropuerto más grande, 
moderno e innovador. 

“Estas obras en el aeropuerto 
van a permitirnos también, por 
supuesto, acercar a Jalisco con el 
mundo para cualquier propósito. 
Es de verdad una obra que va a 
tener un impacto muy profundo 
en la vida futura de nuestro Es-
tado. Por eso hoy es un día histó-

rico porque cuando vemos cómo 
quedaron los hangares, cuando 
vemos cómo están las salas, los 
usuarios graban lo que ahí se 
hizo para resumir el aeropuerto. 
Esto tiene mucho que ver con el 
compromiso, la voluntad, la soli-
daridad de quienes forman parte 
de este grupo, del GAP”, expresó 
Alfaro Ramírez.

Por su parte, el General Miguel 
Enrique Vallín Osuna, en represen-
tación del secretario de Infraes-
tructura, Comunicaciones y Trans-
porte, Jorge Nuño Lara, dijo que los 
aeropuertos son motores de creci-
miento que impulsan el comercio, 
el turismo y la inversión, y repre-
sentan también la conexión entre 

culturas y mercados, por lo que se 
fortalecen las relaciones interna-
cionales y la competitividad. 

“De esta forma, identificamos 
al sector aéreo como un medio 
moderno y accesible para los ciu-
dadanos con una creciente oferta 
de transportación aérea, están-
dares de eficiencia, calidad y se-
guridad aérea. Como aliados que 
somos en este sector estratégico, 
les confío que lo identifico como 
un ecosistema vivo en constante 
transformación, muestra de ello es 
la ampliación y remodelación del 
Aeropuerto Internacional de Gua-
dalajara, el tercer aeropuerto más 
importante en volumen de pasa-
jeros del país. Este proyecto repre-

senta un aumento representativo 
en la capacidad operativa del ae-
ropuerto”, sostuvo Vallín Osuna.

En su intervención, la presiden-
ta del Consejo de Administración 
del GAP, Laura Díez-Barroso, afirmó 
que con las obras inauguradas se 
aumenta la capacidad operativa y 
calidad en los servicios que presta 
el aeropuerto a pasajeros durante 
sus estancias, y precisó que, además 
de la segunda pista, se construyó un 
edificio de usos mixtos que incluye 
un hotel Hilton, una nueva zona de 
aviación general, 51 hangares, una 
base de rescate y extinción de in-
cendios, y una plaza comercial.

“El Grupo Aeroportuario de 
Jalisco está comprometido con Ja-

lisco y con México. En 2020 el GAP 
prometió una inversión histórica 
para este aeropuerto, y a pesar de 
los desafíos de la pandemia, esta-
mos cumpliendo esa promesa con 
la entrega de esta importante obra. 
Entre 2020 y 2024, hemos inverti-
do 15 mil 900 millones de pesos, la 
mayor inversión en la historia del 
aeropuerto”, resaltó Díez Barroso.

En el evento de inauguración, 
el GAP dio el banderazo de des-
pegue al primer vuelo oficial de 
la segunda pista del aeropuerto 
de Guadalajara, la cual tiene una 
extensión de 3 mil 538 metros 
de largo y 45 metros de ancho. 
Además, la modernización de la 
Terminal 1 incluyó la fachada, 
un puente peatonal y un pasillo 
exterior cubierto. Y de aviación 
general se construyó una nueva 
plataforma de 126 mil 090 me-
tros cuadrados, 83 posiciones de 
aviones, cuatro para helicópteros, 
y nuevas instalaciones para auto-
ridades gubernamentales.

Actualmente, el Aeropuerto In-
ternacional de Guadalajara Miguel 
Hidalgo y Costilla es el tercero 
más importante de México. Tiene 
un promedio de mil 79 frecuen-
cias de salida semanales, operan 
diez aerolíneas que conectan con 
60 destinos, y durante 2023 reci-
bió casi 18 millones de pasajeros.

Inauguran segunda pista del
Aeropuerto Internacional de Guadalajara

Mortandad de peces en Zapotlanejo no se
relaciona con contaminación del Río Santiago
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Durante la firma de un 
convenio de colabora-

ción entre el Consejo Económico 
Empresarial de Jalisco (CEEJ) y 
la Unidad de Asociaciones Ci-
viles con Causa A.C., la titular 
de la Secretaría del Sistema de 
Asistencia Social, Fabiola Loya, 
refrendó el compromiso para 
trabajar en cumplimiento al 
esquema de gobernanza imple-
mentado por la administración 
estatal de la mano de los orga-
nismos de la sociedad civil, en 
los que se han invertido más de 
300 millones de pesos para apo-
yos de asistencia social. 

“Trabajamos, capacitamos, 
empoderamos, acompañamos a 
las creaciones de fundaciones, 
asociaciones y colectivos, preci-
samente para consolidar la par-
ticipación ciudadana en el es-
quema de gobernanza”, explicó 
la secretaria. 

En el evento celebrado en la 
Expo Guadalajara, Fabiola Loya 
recibió un reconocimiento por 
parte del CEEJ, por ser ejemplo 

de servicio en favor de los sec-
tores prioritarios de la sociedad. 
La titular de la SSAS, dijo que 
actualmente se cuenta con un 

padrón de más de mil 250 orga-
nizaciones de la sociedad civil 
registradas en el directorio esta-
tal y destacó la labor que realizan 

para cimentar el desarrollo social 
y la defensa de los derechos. 

El presidente del CEEJ, Artu-
ro Guillén Arámbula, mencionó 
que trabajarán de manera con-
junta con grupos prioritarios de 
la población para fortalecer el 
tejido social.

Con la firma de este conve-
nio de colaboración, las institu-
ciones participantes se compro-
metieron a diseñar actividades 
de capacitación y difusión sobre 
igualdad de oportunidades, no 
discriminación y prevención de 
adicciones en la entidad y tam-
bién a nivel nacional. El presi-
dente municipal electo en Za-
popan, Juan José Frangie Saade, 
fungió como testigo en la firma 
y señaló que el principal proble-
ma de México es la desigualdad, 
y reducir esa brecha contribuye 
a solucionar otros temas que 
impactan en la sociedad.

Al considerar que existen elementos 
suficientes que repercuten en los proce-
sos preselectivos que realiza el Congreso 
del Estado de Jalisco, el secretario general 
del órgano legislativo, José Tomás Figue-
roa Padilla, resolvió interponer las denun-
cias correspondientes en contra de quien 
o quienes resulten responsables por la 
comisión de presunto fraude procesal. 

La coordinadora del área jurídica del 
Congreso, Bárbara Trigueros Becerra, 
resolvió proceder en consecuencia por 
el abuso de autoridad y las prácticas di-

latorias cometidas en el juzgado 16 de 
distrito en materia administrativa, que 
pudieran evidenciar hechos de corrup-
ción que afectan la credibilidad de los 
procesos. 

Lo anterior en relación a la preselec-
ción de los cargos a las magistraturas 
del Supremo Tribunal de Justicia y los 
correspondientes a la Sala Superior del 
Tribunal Administrativo. donde las con-
vocatorias fueron declaradas desiertas y 
han generado una afectación de más de 
cuatro millones de pesos al erario.

Firman convenio de colaboración para
capacitar a organizaciones de la sociedad civil

Advierten fraude procesal
en el Congreso del Estado

Familiares de personas reportadas 
como desaparecidas y personal de la 
Comisión de Búsqueda de Personas del 
Estado de Jalisco (COBUPEJ) realizaron 
un despliegue operativo en el municipio 
de San Juan de Los Lagos. Autoridades 
de los tres órdenes de gobierno apoya-
ron en la realización de las acciones de  
búsqueda en diversos puntos del muni-
cipio, con la finalidad de obtener datos 
que lleven a dar con el paradero de per-
sonas no localizadas. 

En el despliegue operativo se utili-
zaron herramientas tecnológicas como 
drones, detectores de metal y georadares, 
con el propósito de obtener más infor-
mación, ampliar el radio de búsqueda y 
llegar a sitios de difícil acceso. Elemen-
tos de la Secretaría de Seguridad, de la 
Guardia Nacional, la Célula de Búsqueda 
de Lagos de Moreno, del escuadrón ca-
nino K9 y personal de las direcciones de 
Búsqueda y Atención a Familiares de esta 
comisión participaron en las acciones.

Realizan operativo de búsqueda
en San Juan de Los Lagos
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Ante la evidente desigual-
dad en educación, recursos 

e incluso oportunidades laborales 
que viven hombres y mujeres cui-
dadoras, el Gobierno de Zapopan 
aprobó una serie de acciones para 
atender a quienes tienen a su car-
go a otra persona. Dichas acciones 
buscan garantizar la salud emocio-
nal, física y la retribución económi-
ca para ese sector de la población. 

Ana Lezit Chapula, responsable 
del programa Nos toca cuidar, de-
talló que la mayoría de personas 
que realizan tareas de cuidado son 
mujeres a cargo de niñas y niños, 
personas con discapacidad o en-
fermedades crónico-degenerativas 
y personas mayores.

“Por eso surge este programa 
donde ahora nos toca cuidar a 
quienes nos cuidan y de manera 
específica, solamente dirigimos 
acciones para fortalecer la sa-
lud emocional, física y mental de 
las personas que cuidan a estas 
cuatro poblaciones. También un 
primer ejercicio fue brindar un 
apoyo económico, porque las ta-
reas de cuidado es un trabajo no 
remunerado”, agregó. 

Actualmente el municipio tie-
ne registradas 500 beneficiarias 
del programa y contabiliza a mil 
400 más que han buscado sumar-
se, por lo que se trabaja en un 
estudio para detectar dónde está 
la mayor población cuidadora 

y, con base en esto, ejecutar ac-
ciones estratégicas para que las 
próximas acciones puedan incluir 
estrategias de movilidad, entrete-
nimiento, atención y cuidado en 
puntos estratégicos. En este sen-
tido, zonas como Tesistán, Valle 
de los Molinos, la colonia Cons-
titución y El Vigía son algunas de 
las registradas con mayor núme-
ro de personas cuidadoras. 

Ana Lezit señaló que los ser-
vicios se otorgan principalmente 
en el Centro Cultural Constitu-
ción, el Centro Integral de Aten-
ción Zapopan (CISZ), la Colmena 
San Juan Ocotán y en materia de 
salud, en el Hospital General de 
Zapopan (Hospitalito).

Del 23 de julio al 10 de agos-
to, el gobierno de Guadalajara a 
través de la Dirección de Turismo, 
ofertará 67 recorridos turísticos a 
museos, edificios emblemáticos, 
templos, barrios tradicionales, 
unidades deportivas, cervecerías 
artesanales, panteones y casas 
históricas, con el objetivo de pro-
mover el patrimonio local y atraer 
más visitantes a la ciudad. 

“Tenemos recorridos turísticos 
en la mañana y en la tarde, a dife-
rentes puntos de la Zona Metropoli-
tana de Guadalajara, recorridos para 
niños, de arquitectura, deporte a 
parques y panteones. Tenemos una 
gran diversidad. En total son 67 re-
corridos turísticos, de los cuales 37 
son peatonales, y 30 en autobús, de 
estos, 5 son intermunicipales”, infor-
mó la directora de Turismo, María 
del Refugio Plascencia Pérez. 

Se espera que alrededor de 2 
mil 500 personas sean beneficia-
das con el servicio que se brindará 

de martes a sábado con horarios 
matutinos y vespertinos. Las per-
sonas interesadas deberán llegar 
30 minutos antes para registrarse 
en el Módulo de Turismo ubicado 
en Plaza Guadalajara, frente a la 
Presidencia Municipal. 

Plascencia Pérez detalló que se 
realizarán recorridos intermunici-
pales, en colaboración con los mu-
nicipios de Zapotlanejo y Chapala, 
para que las personas puedan co-
nocer los puntos más importantes 
de esas municipalidades. 

“En Zapotlanejo vamos a ir al 
Puente de Calderón, vamos a la 
zona comercial y el Centro Históri-
co de la Ciudad, vamos a divertir-
nos, tenemos opciones completa-
mente diferentes y divertidas para 
toda la familia”, destacó.

En los recorridos se da una 
explicación histórica o arquitec-
tónica de cada punto, y se reali-
zan actividades de esparcimien-
to y recreación.

Ofrece Zapopan atención
integral a personas cuidadoras

Inician recorridos turísticos
gratuitos en Guadalajara

Fue anunciada la quinta edi-
ción del Higo Fest Tlaquepaque 
2024, que se realizará del 19 
de julio al 18 de agosto, con el 
objetivo de impulsar el turismo 
gastronómico y cultural de la 
región. En rueda de prensa, la 
presidenta municipal interina de 
San Pedro Tlaquepaque, Adriana 
Zúñiga Guerrero, destacó la par-
ticipación de 53 restaurantes 
del Área Metropolitana de Gua-
dalajara que ofrecerán 90 plati-
llos elaborados a base de higos. 

El festival contará con la 
colaboración de productores 

locales, quienes proveerán dos 
toneladas de higos a los restau-
rantes participantes, permitien-
do la creación de una variedad 
de platillos y postres para el dis-
frute de los visitantes al evento. 

Gerardo Gallardo, presiden-
te del corredor gastronómico 
de Tlaquepaque, reconoció la 
diversidad de la oferta gastro-
nómica del festival, que incluirá 
manchamanteles, tamales, sus-
hi, tartas, ensaladas, margaritas 
y mezcales. 

Por su parte, Angélica Agua-
yo, presidenta de la Canaco 

Tlaquepaque, resaltó la im-
portancia del Higo Fest en la 
promoción de la cultura y tra-
diciones locales, así como en 
el impulso de la economía re-
gional. “Este festival es esencial 
para apoyar a los agricultores 
de Santa Anita, asegurando que 
su producto llegue a la mesa de 
los consumidores”, afirmó.

María Elena Limón, diputa-
da federal, cerró el evento con 
un reconocimiento a la colabo-
ración entre gobierno munici-
pal, productores, comerciantes 
y comunidad.

Presentan quinta edición del
Higo Fest Tlaquepaque 2024

LO
CA

L



Miércoles 24 de julio de 20246

El presidente Andrés Ma-
nuel López Obrador deseó 

que la delegación mexicana que 
participará en los Juegos Olím-
picos de París 2024 obtenga mu-
chas medallas. En la conferencia 
matutina de Palacio Nacional, el 
mandatario reconoció que las y 
los deportistas que estarán par-
ticipando en la justa olímpica 
son los mejores del país. 

“Son disciplinados, ejemplares, 
gracias a sus familias, a sus entre-
nadores y desde luego al esfuerzo 
y disciplina de ellos mismos, de 
modo que esperamos buenos re-
sultados, de modo que los aban-
deramos y los vamos a recibir de 
nuevo, voy a estar pendiente de 
la competencia y esperamos que 
nos vaya muy bien”, puntualizó.

López Obrador indicó que 
estará al pendiente de las 

competencias y recalcó que 
su gobierno ya tienen listos 
sus apoyos.

“A ellos les decimos que va-
mos a estar todos apoyándolos, 
todos los mexicanos van a estar 

pendientes, apoyándolos y con-
fiamos mucho en ellos, tenemos 
mucha confianza y fe en lo que 

van a hacer, el esfuerzo que van 
a hacer para poner en alto el 
nombre de nuestro querido Mé-
xico”, señaló.

Ana Gabriela Guevara, titular 
de Conade, informó que el país 
llega en buenas condiciones y 
bien preparado a París 2024, y 
aseguró que la apuesta es ganar 
nueve medallas en la justa, para 
igualar la marca histórica de 
hace 56 años. 

“No soy mediocre en apostar 
a los resultados; como atleta fui 
positiva y ahora apostamos a 
nueve medallas, lo histórico de 
México 1968”, dijo en una rueda 
de prensa.

México presenta una delega-
ción de 109 competidores en la 
que hay un combinación de jóve-
nes con veteranos, algunos meda-
llistas mundiales y olímpicos.

La titular de la Comisión Nacional de 
Cultura Física y Deporte (Conade), Ana 
Gabriela Guevara, aseguró que para igua-
lar la marca histórica de hace 56 años, 
México apostará a ganar nueve medallas 
en los Juegos Olímpicos de París 2024. 

Guevara Espinoza recordó que Mé-
xico realizó sus mejores actuaciones en 
los Juegos Centroamericanos y del Caribe 
durante el año pasado, y ahora llega a Pa-
rís en buenas condiciones, con un equipo 
sano y bien preparado.

“La fuerza nuestra radica en las mis-
mas disciplinas en las que hemos hecho 

historia siempre, pero pueden haber sor-
presas que no quiero adelantar para no 
generar presión; están sólidos los equi-
pos de clavados, tiro con arco, nado sin-
cronizado, pentatlón moderno y de otros 
deportes”, aseguró. 

La ex atleta consideró importante que 
México comience a ganar medallas en 
la primera semana para que eso influya 
positivamente en la delegación. Según 
Guevara Espinoza, la Conade y el Comité 
Olímpico han establecido coincidencias y 
el ambiente es favorable en el inicio de la 
justa deportiva.

AMLO deseó éxito a deportistas
que participarán en París 2024

Conade apuesta a ganar
nueve medallas en París 2024

Luego de anunciar su llegada a la Selec-
ción Mexicana como auxiliar de Javier Agui-
rre, Rafa Márquez publicó un comunicado en 
sus redes para explicar su renuncia al Barce-
lona y aceptar el reto de colaborar con el Tri. 

En el texto que tituló “Mi decisión”, Rafa 
Márquez describe que aceptó ser auxiliar 
técnico de Javier Aguirre para salir de su 
zona de confort, una decisión que analizó 
con detenimiento, pero que tomó conside-
rando la altura del reto que enfrentará junto 
a la Selección Nacional. 

“En mi vida nunca me ha gustado estar 
en una zona de confort. Busco siempre un 
crecimiento y estos dos años en Barcelona 
Atlétic me han ayudado a darme cuenta que 

hay una pasión y una idea que debo seguir 
puliendo a base de mucho trabajo”.

Márquez agradeció al Barcelona por 
darle la oportunidad de dirigir durante 
dos años al Barça Atletic, y compartió que 
piensa aportar su pasión y valores en el 
nuevo proyecto que asume. 

“Una de las cosas más importantes en 
mi filosofía de vida es que para conseguir 
objetivos el trabajo duro es la piedra an-
gular, por lo que daré lo mejor de mí para 
poder ayudar a mejorar cada área en la 
que me toque trabajar, siempre intentan-
do contagiar mi mentalidad positiva y es-
perando que nos acompañen los buenos 
resultados”, concluyó.

Va Márquez por nuevo reto 
en la Selección Mexicana
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